



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4813

4 Pièces

64 m²

Réf. 4813-SCA.

93 000 €

Marseille 14^{ème}

Appartement à vendre (13014)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marseille vous présente à la vente cet appartement T4 traversant avec balcon. Situation et contexte : Situé dans le quartier de Saint Barthélemy, cet appartement est à proximité immédiate des commodités locales, assurant un cadre de vie pratique et agréable. Description intérieure : Avec une surface d'environ 65 m², l'appartement dispose d'un séjour lumineux, d'une cuisine séparée et de multiples rangements grâce à des placards intégrés. Vous y trouverez également une salle d'eau et un WC séparé. Coin nuit : L'espace nuit comprend trois chambres modulables selon vos besoins, ...

The Marseille Real Estate Office presents for sale this T4 crossing apartment with balcony. Location and context: Located in the Saint Barthélemy district, this apartment is in the immediate vicinity of local amenities, ensuring a practical and pleasant living environment. Interior description: With a surface area of approximately 65 m², the apartment has a bright living room, a separate kitchen and multiple storage spaces thanks to built-in cupboards. You will also find a shower room and a separate toilet. Sleeping area: The sleeping area includes three modular bedrooms according to your needs, ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4813



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4813

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4813



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4813